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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Uhle kommt noch einmal auf sein Anliegen bzgl. der Erweiterung des Gerüst-
baubetriebes in Neu Degtow zu sprechen. Er wird demnächst Unterlagen herreichen 
und bittet um Prüfung seiner Fragen. Herr Voß schließt sich der Meinung von 
Herrn Uhle an und teilt mit, dass auch der Bürgerbeauftragte des Landes M-V, Herr 
Crone, eingebunden wurde.

Herr Reppenhagen bestätigt, dass noch einmal mit dem Landkreis Kontakt bzgl. 
des Rückbaus aufgenommen werden soll. 
Verwaltung: Fragen von Uhle in nächster BA Sitzung am 08.11.2018 beantworten.

Herr Martens fragt an, ob die Straßen Karl-Marx-Straße und die Fritz- Reuter-
Straße verkehrstechnisch zu einem Ring geschlossen werden können. 

Es hat eine Ortsbegehung statt gefunden, wo genau dieses Thema angesprochen 
wurde. Die Verkehrsführung obliegt jedoch dem Landkreis.

Herr Kranich aus Wotenitz fragt nach, ob im Kurvenbereich Dorfstraße/Flieder-
weg eine 30 km/h Zone eingerichtet werden könnte.
 
Es solllte hier ebenfalls eine Ortsbegehung stattfinden, um dieses Problem zu be-
gutachten.

Herr Reppenhagen beantragt das Rederecht für die Einwohner direkt zu den 
TOPs 5 und 6.

Herr Schulz kommt um 18:15 Uhr hinzu. Nunmehr sind 7/9 Bauausschussmitglie-
dern anwesend.
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